



Banda chilena realizará show homenaje a música de Ghibli

MUSICA. Kokorone replicará el concierto realizado el 2008 en Japón por los 25 años del estudio.

La banda-ensamble chilena Kokorone Music realizará el próximo 27 de julio en el teatro Teletón un show en el que junto a 100 músicos interpretarán cada una de las canciones del famoso concierto 25 años de Studio Ghibli realizado en 2008 en Japón.

En 2008 se realizó en Japón

el mencionado concierto que los amantes del Studio Ghibli todavía recuerdan. Se trató de un espectáculo musical del compositor Joe Hisaishi efectuado en el mítico estadio Budokan, y con una gran orquesta que interpretó la música de las legendarias películas del animador japonés Hayao Miyazaki, padre de clásicos

como Mi Vecino Totoro, El Viaje Chihiro, la Princesa Mononoke y El Chico y la Garza, ganadora del Óscar a mejor película de animación el año pasado.

Ese espectáculo de culto es el que replicará la banda-ensamble Kokorone con el show "Homenaje a Budokan", el sábado 27 de julio a las 19:00 en

el teatro Teletón. "Será un espectáculo nunca antes visto en Santiago de Chile y Latinoamérica. En el que interpretaremos toda la música que se hizo en el famoso concierto del 25 aniversario Studio Ghibli año 2008 que celebró junto a su mayor compositor y director de las bandas sonoras Joe Hisaishi",

cuenta Valeria Severino, Soprano Lírica de Kokorone.

A diferencia de otras agrupaciones que han intentado revivir el concierto, Kokorone realizará toda la música instrumental y cantada, con una orquesta de 56 músicos profesionales de alto nivel, un coro de 40 cantantes líricos y como so-

listas la Soprano Valeria Severino y el Tenor Gustavo Morales.

La dirección estará a cargo de Christian Lorca, actual director titular de la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana y director asistente en la temporada del Teatro municipal de Santiago - Ópera Nacional 2023 - 2024. 